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JOURNÉE SENSIBILISATION GARDIEN DE BUT 

FESTIVAL U13







ÉLECTIONS DU COMITÉ DE DIRECTION

La désignation du Comité de Direction du District de la Côte d’Azur est prévue lors de l’Assemblée
Générale du 2 juillet 2024.

L'appel à candidatures pour cette élection est ouvert du 1er avril au 2 juin 2024, à minuit.

 Toute candidature doit être soumise par voie électronique, adressée au District et à l’attention
de la Commission de surveillance des opérations électorales, à l’adresse suivante :
elections2024@cotedazur.fff.fr
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DOSSIER DE CANDIDATURE
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FESTIVAL U13 

Le football azuréen en fête à
Hairabedian!
Le samedi 6 avril 2024, le stade
d'Hairabedian a vibré au rythme du
football U13 à l'occasion des finales
départementales du festival. 

Organisée par Christophe Dupont,
CTD DAP du District, accompagné de
Stéphane Galiano (technicien) et
Kevin ASSATI (CTP PPF), cette
journée a rassemblé les meilleures
équipes masculines et féminines du
département dans une ambiance
festive et conviviale.

Un plateau relevé et des vainqueurs
méritants

L'événement a été marqué par la
présence d'Edouard Delamotte,
président du District de la Côte
d'Azur de football, et de Pascal
Condomitti, adjoint au sport de la
ville de Nice.

Chez les féminines, l'OGC Nice s'est
imposé devant Cannet Rocheville et
le FC Mougins. 

Du côté masculin, l'AS Monaco a
devancé le Cannet Rocheville et
l'ASTAM.

 Ces six équipes représenteront
fièrement le district lors des phases
régionales du festival U13 qui se
dérouleront les 4 et 5 mai à Gap.

Un état d'esprit exemplaire et une
ambiance festive

L'ensemble des participants a fait
preuve d'un excellent état d'esprit
tout au long de la journée, aucun
carton n'ayant été distribué.

Un grand merci aux bénévoles
La Commission Technique et
Féminine du District a été saluée
pour son précieux soutien dans
l'organisation de cette journée.

Un sport fédérateur et des valeurs
fortes

Joueuses, joueurs, éducateurs,
dirigeants, clubs, vous faites la
beauté de notre sport et c'est dans
ces journées que nous sommes fiers
de collaborer avec vous!

Le festival U13 a, une nouvelle fois,
démontré la force du football
azuréen, sa capacité à rassembler et
à transmettre des valeurs positives.

Photos et vidéos

Retrouvez les photos et vidéos de la
journée sur la page Facebook du
District de la Côte d'Azur de
football!

Rendez-vous à Gap !
Nous encourageons nos six
équipes U13 à poursuivre
leur beau parcours lors des
phases régionales du festival
à Gap.
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Bénévole adjectif et nom 
Qui apporte son aide
volontaire et sans être
rémunéré.

 

LES BÉNÉVOLES 

73

Mention spéciale a nos
bénévoles!

Les précieux bénévoles de la
Commission Technique et de la
Commission Féminine ont également
joué un rôle essentiel dans
l'organisation de ces finales
départementales U13 (festival U13).

Nous souhaitons mettre en lumière
l'importance capitale de nos bénévoles
lors de nos événements et de
l'organisation de nos compétitions.

Nous vous remercions chaleureusement
pour votre engagement, votre soutien
indéfectible, votre expérience et vos
sourires, qui contribuent grandement
à la réussite de notre mission.



Concours "FOOT A L'ÉCOLE"
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Suite au Jury Départemental du
Concours "FOOT A L'ÉCOLE" qui s'est
tenu le mardi 26 mars 2024, deux
classes se sont distinguées en tant que
Lauréates Départementales. 

Il s'agit de :
La classe CM1/CM2 de Mme Souhaila
HADIDANE de l'école élémentaire
Jacques Prévert de Nice
(Circonscription de Nice 2) pour
leur production "Statique" (Flamme
Olympique).
La classe CM1/CM2 de Mme Sophie
SÉJOURNÉ de l'école primaire André
Malraux de Cap d'Ail
(Circonscription de Menton) pour
leur vidéo dynamique.

Ces succès sont le fruit de
l'engagement continu des enseignants
tout au long de l'année, permettant
d'atteindre un total de 162 inscriptions
sur l'ensemble du département des
Alpes-Maritimes pour l'année scolaire
2023/2024 !
Voici le palmarès complet pour cette
édition 2023/2024 :

PRODUCTIONS STATIQUES :

 Mme HADIDANE - École Jacques
Prévert Nice - CM1/CM2
 Mme CANAVAGGIO - École Auber
Nice - CE1
 Mme CADENAT DEVOILLE - École
des Baumettes 1 Jean Moulin Nice -
CE1
 Mmes KLEINCLAUSS et GUIGNET -
École Risso Nice - CE1
 Mmes MICHALET, GUSTOVIC et
GAZZANO - École Tordo Tourrette-
Levens - CM

PRODUCTIONS DYNAMIQUES :

 Mme SÉJOURNÉ - École André
Malraux Cap d'Ail - CM1/CM2
 École Les Cailletiers Châteauneuf-
Villevieille - CE/CM
 Mme LOUIS - École Les Muriers
Cannes - CM1
 Mme GOFFART - École Maurice Alice
2 Cannes - CE1
 Mmes SIMON et JEUDY - École Jean
Piaget Nice - CE1/CE2.

Le Jury était composé de :

4 élèves CM2 de l'école des Oliviers de
Nice (2 filles et 2 garçons)

M. Pascal BISTARELLI, Membre du
Comité Directeur District Côte d'Azur
et Président de la Commission Mixte
Départementale du Football en Milieu
Scolaire

M. Stéphane GALIANO, Technicien
District de la Côte d'Azur

M. Nicolas KOPTEFF, Conseiller
Pédagogique Départemental EPS sur le
1er degré

M. Julien WALTZER, Délégué
Départemental USEP 06

M. Frédéric MANTERO, Directeur de
l'école élémentaire des Oliviers de
Nice.

Rappelons que le projet se déroulait en
deux volets :

Projet sportif : Réalisation d’un cycle
de futsal ou de football d’au moins 6
séances et participation à une
rencontre.

Projet culturel : Réalisation d’une
production artistique en lien avec le
thème : « QUAND FOOTBALL ET JEUX
OLYMPIQUES/PARALYMPIQUES SE
RENCONTRENT ».

Les deux lauréats DÉPARTEMENTAUX
recevront un kit matériel pédagogique
en complément de leurs récompenses. 

Ils auront également l'honneur de les
recevoir lors d'une journée spéciale au
Stade de l'Allianz Riviera de Nice, le
jeudi 13 juin 2024, en présence de
partenaires départementaux et
académiques.

À noter que la production statique de
Mme HADIDANE de l'école Jacques
Prévert de Nice et la vidéo de Mme
SÉJOURNÉ de l'école André Malraux de
Cap d'Ail ont également obtenu le titre
de Lauréat ACADÉMIQUE, représentant
ainsi la Côte d'Azur lors du Jury
National.

Félicitations aux nombreuses écoles
participantes ainsi qu'aux deux
Lauréats Départementaux et
Académiques !



Dans un élan de solidarité et de
valorisation de l'inclusion sociale,
l’Association PAJE a orchestré
une journée handisport le mardi 16
février au jardin Albert Ier,
rassemblant plusieurs écoles du
secteur dans une ambiance
empreinte de diversité et de
partage.

Porte-étendard d'une vision de
société inclusive, où chaque
individu a un droit égal à l’accès
aux biens sociaux et culturels,
l'Association PAJE s’engage
pleinement à promouvoir la
participation citoyenne, la
solidarité et la mixité sociale,
tout en combattant les
discriminations sous toutes leurs
formes.

Cette journée a offert une
plateforme unique pour mettre en
lumière le handisport, une
activité sportive adaptée aux
personnes en situation de
handicap. 
Au programme: diverses activités
telles que le football, le basket,
la boxe, ou encore l'escrime, en
partenariat avec la Fédération
Française du Sport Adapté et le
Club de l’ECMV qui a représenté
le football et qui est a l’initiative
du projet. 

 L'objectif de cette initiative était
de permettre aux enfants de
découvrir ces sports de manière
différente, de sensibiliser à
l'importance de l’inclusion dans le
sport, et surtout, de montrer que le
handicap ne doit pas être un
obstacle à la pratique sportive.

Le président du District de la Côte
d’Azur, Edouard Delamotte, a
souligné l’importance de garantir à
chaque individu la possibilité de
vivre et de s’épanouir dans la
pratique sportive de son choix,
même en situation de handicap.

 Cette journée a ainsi été une
occasion précieuse pour les enfants
de réaliser que les personnes en
situation de handicap peuvent
également pratiquer le sport avec
passion et détermination, tout
comme eux.

Au se in de notre district, l'inclusion
dans le sport demeure une priorité
indéfectible, et nous sommes fiers de
pouvoir soutenir et mettre en avant des
actions telles que cette journée
handisport. 

Elle a non seulement permis de
sensibiliser à l'inclusion, mais
également de créer des liens précieux
entre les jeunes, favorisant ainsi une
société plus solidaire et respectueuse
de la diversité.

JOURNÉE HANDISPORT



DISTRICT X STAPS 
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Le District de Football de la Côte d'Azur et
l‘UFR STAPS de Nice renforcent leur
partenariat

Le District de Football de la Côte d'Azur et
l’UFR STAPS de Nice ont récemment tenu une
réunion décisive, rassemblant M. Piponnier,
directeur de l’UFR STAPS de Nice, M.
Bistarelli, membre du Comité Directeur du
District, Kevin Assati, CTD PPF du District de
la Côte d'Azur de football, ainsi qu'Edouard
Delamotte, président du District de la Côte
d'Azur de Football.

L'objectif central de cette rencontre était de
raviver et de renforcer le partenariat
fructueux entre l'Université Côte d'Azur –
Portail STAPS et le District de Football de la
Côte d'Azur, en se concentrant
particulièrement sur les formations fédérales
dispensées par l'IR2F (Institut Régional de
Formation du Football) et la LMF (Ligue
Méditerranée de Football).
Ces formations jouent un rôle crucial dans la
préparation des futurs acteurs du football, et
il a été convenu qu'elles devraient être
intégrées de manière plus étroite dans le
parcours académique des étudiants en STAPS

Un autre objectif important de cette réunion
était de discuter des moyens concrets de
renforcer le parcours des étudiants en STAPS,
en leur offrant des opportunités de stage et
des dispositifs pédagogiques adaptés à leurs
ambitions professionnelles dans le domaine du
football.
Enfin, il a été décidé de conventionner
officiellement ce partenariat, avec un
lancement prévu dès la rentrée universitaire
de 2024-2025. Cette convention officialisera les
engagements mutuels des deux institutions et
marquera le début d'une collaboration encore
plus étroite et plus fructueuse pour
l'excellence sportive et académique dans la
région.
Cette réunion entre le District de la Côte
d'Azur et l’UFR STAPS témoigne de
l'engagement résolu des deux parties à
investir dans la formation et l'épanouissement
des futurs professionnels du football, tout en
contribuant au rayonnement et au
développement de la région sur le plan sportif
et éducatif.



Le Samedi 13 avril dernier, sur le terrain de l’AS
Cannes, s’est tenu un événement pour les gardiens U12 :
le CPS (Centre de Perfectionnement Sportif) spécifique,
supervisé par Kevin Assati et son équipe de
spécialistes, membres de la Commission Technique et
coachs gardiens de but tels que David Rey, Terence
Pipai, Hugo Tricario, Pierre Ricaud, et Jean-
Christophe Deleau.

Les CPS, ces entraînements sélectifs conçus pour faire
progresser les joueurs repérés lors des détections,
revêtent une importance particulière pour les gardiens,
car ils offrent une opportunité unique de développement
et d'apprentissage au plus haut niveau.

Durant cette journée dédiée à l’excellence des
gardiens, chaque participant a bénéficié d'un
enseignement personnalisé, axé sur la technique, la
tactique et la psychologie du poste de gardien de but. 

Les entraîneurs ont partagé leur savoir-faire, leur
passion et leur expérience, offrant aux jeunes gardiens
un encadrement de qualité.

L'entraînement a été intensif et varié, alliant
exercices spécifiques, explications détaillées et jeux
ludiques, dans le but de stimuler la progression et de
renforcer les compétences nécessaires pour briller sur
le terrain.

Pour ces gardiens U12, cette journée au CPS est une
opportunité unique de se mesurer à l'exigence du haut
niveau, de perfectionner leur jeu et de nourrir leur
passion pour ce poste si spécifique.

13
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CPS U12 G : GARDIEN DE BUT 



LAURÉAT P.E.F. JANVIER - FÉVRIER 
Dans le cadre de son engagement citoyen
et de son initiative visant à sensibiliser
les jeunes joueurs aux défis et aux
opportunités des réseaux sociaux,
l'Entente Sportive du Cannet Rocheville
a été couronnée Lauréat du Programme
Éducatif Fédéral (P.E.F.) pour les mois
de janvier et février dans le District de
la Côte d'Azur de Football.

Le P.E.F., lancé par la Fédération
Française de Football (F.F.F.), vise à
promouvoir des valeurs éducatives et
citoyennes par le biais du football.
L'Entente Sportive du Cannet Rocheville
a brillé dans cette mission en organisant
une série d'activités axées sur la
sensibilisation à l'utilisation
responsable des réseaux sociaux, une
composante essentielle de la vie
moderne, notamment pour les jeunes
athlètes.

Un forum de discussions sur les réseaux
sociaux à été crée qui a réuni les
catégories U14 à U19. Cinq thèmes ont
été abordés lors de ce forum,
permettant aux joueurs de s'exprimer
librement et d'échanger sur leurs
expériences et leurs connaissances :

Ce que je publie sur les réseaux
sociaux - Les joueurs ont eu
l'occasion de réfléchir à l'impact de
leurs publications en ligne et à
l'importance de la prudence et du
respect dans leurs interactions
numériques.

1.

5

2. Si j'ai déjà entendu une histoire par
rapport aux réseaux sociaux - Cette
session a encouragé les joueurs à
partager des anecdotes personnelles ou
des expériences de leur entourage,
mettant en lumière les conséquences
parfois néfastes d'une utilisation
inappropriée des réseaux sociaux.

3. Protéger mes comptes - Les
participants ont été sensibilisés aux
bonnes pratiques en matière de sécurité
en ligne, notamment en ce qui concerne
la protection de leurs comptes et de
leurs informations personnelles.

4. Les risques possibles des réseaux
sociaux - Cette discussion a permis
d'identifier et de comprendre les
divers dangers auxquels les jeunes
peuvent être exposés sur les
plateformes numériques, tels que le
cyberharcèlement, la désinformation et
les atteintes à la vie privée.

5. Engagement Citoyen - Enfin, les
joueurs ont été encouragés à réfléchir à
la manière dont ils peuvent utiliser les
réseaux sociaux de manière constructive
pour s'engager dans des causes sociales
ou communautaires qui leur tiennent à
cœur.

Cette initiative de l'Entente Sportive
du Cannet Rocheville reflète un
engagement louable envers le bien-être
et le développement global de ses jeunes
membres. En intégrant des discussions
sur les réseaux sociaux dans son
programme éducatif, le club démontre
sa volonté de préparer ses joueurs à
naviguer de manière responsable dans le
monde numérique d'aujourd'hui.

Le succès de cette initiative montre
également que le football, bien plus
qu'un simple jeu, peut être un puissant
vecteur d'éducation et de
sensibilisation. En encourageant les
jeunes joueurs à réfléchir de manière
critique sur leur utilisation des
réseaux sociaux, l'Entente du Cannet
Rocheville démontre une fois de plus les
valeurs éducatives et citoyennes qui
sont au cœur de l'esprit du football
français



INTERVIEW
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 Quelle a été ton expérience en tant que capitaine lors des
interdistricts ? Quelles étaient tes responsabilités et
comment as-tu géré la pression qui en découlait ?

Tout d’abord, en U14, lors du match contre la Ligue
d’Occitanie ,j’étais deuxième capitaine. Puis en U15, j'ai
eu l'opportunité d'assumer le rôle de capitaine à la fois
lors des Inter Districts et des Inter Ligues. Ce choix de la
part de mes entraîneurs témoigne de leur confiance en moi,
pour apporter d’avantage aux groupes. 
Lorsque j’ai appris que j’étais capitaine pour les Inter
Districts je n’ai pas eu beaucoup de pression car pour moi
être capitaine était un honneur mais ça n’allait pas changé
comment j’allais être sur le terrain. Je pense que même si
tu n’es pas capitaine, tu peux être un leader dans
l’équipe. 

Pourrais-tu nous parler de ton parcours en sélection ?
Quels enseignements tires-tu de cette expérience ? 

J'ai débuté les sélections départementales en U13, ce qui
m'a permis d'intégrer le groupe des U14 de la Ligue
Méditerranée l’année d’après. Au départ, nous étions une
quarantaine de joueuses, mais au fil des rassemblements,
le groupe s'est restreint, pour finalement former une
équipe de 16 joueuses destinées à affronter la Ligue
d’Occitanie. Personnellement, j'ai réussi à passer toutes
les étapes pour participer au match à Montpellier contre la
Ligue d’Occitanie. Ensuite vint l'année U15, débutant avec
des rassemblements avec le District Côte d'Azur, finissant
avec un magnifique interdistrict comprenant le District du
Var, celui de Provence et celui de la Côte d'Azur. Lors de
cet interdistrict, j'ai été capitaine et nous avons
terminées deuxième. Par la suite, les détections régionales
ont eu lieu, et j'ai réussi à passer toutes les étapes pour
participer aux Inter Ligues se déroulant à Amiens, avec la
présence de la Ligue du Grand Est, celle des Hauts-de-
France et celle de Bourgogne Franche-Comté. Lors de ces
Inter Ligues, j'ai également été capitaine et nous avons eu
la chance de les remporter!
Cette expérience m’a montré qu’il fallait toujours se
surpasser et persévérer pour avoir ce que l’on veut
réellement. Elle m'a également montré l'importance de la
cohésion d'équipe et de la collaboration pour atteindre des
objectifs communs. Enfin, elle m’a permis de développer
mes compétences en tant que footballeuse. 

Quel conseil donnerais-tu aux jeunes joueurs qui aspirent à
suivre tes traces en selection district et ligue ? 

Je conseillerais aux jeunes joueurs aspirant à suivre mes
traces en sélection district et ligue: de travailler dur
pour réussir à atteindre les objectifs qu’ils veulent. Mais
aussi à être prêt mentalement car il vont rencontrer des
obstacles mais il faudra toujours se battre pour les
surmonter. Surtout, je leur recommanderais de saisir
chaque opportunité de jouer, car chaque expérience est
précieuse et permet de progresser d’avantage.

Prénom: Juliette  
Nom : Gillet 

Club :  Entente Saint Sylvestre Nice Nord  

Poste : 6 ou défenseurs centrale  



Journée Sensibilisation Gardien de but
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 Le samedi 20 avril dernier, le Stade du
Fort Carré à Antibes a accueilli une
journée de sensibilisation dédiée aux
gardiens de but, organisée par le
District Côte d'Azur de Football sous la
houlette de Christophe Dupont, CTD
DAP.

Cet événement a réuni 15 jeunes
passionnés, venus se perfectionner et
découvrir les différentes facettes du
poste de gardien de but. Encadrés par
Christophe Dupont, accompagné de
Beaugrand Francois Xavier, Rolly
Pierre, Briot Adrien et Seck Birahm,
les participants ont pu s'adonner à
divers ateliers ludiques et stimulants.

Au programme de cette journée :

Plongeon: Un exercice crucial pour
maîtriser les prises aériennes et
sécuriser les ballons haut placés.
Rire, sourire et concentration: Une
ambiance conviviale et stimulante a
permis aux jeunes de se surpasser
tout en s'amusant.
Spike Ball: Un jeu dynamique et
rythmé pour améliorer la réactivité
et la coordination.
Bataille des gardiens: Un duel
palpitant pour tester les réflexes et
l'esprit de compétition.
Travail de relance: Des exercices
spécifiques pour améliorer la
technique de relance au pied et à la
main.
Quizz: Un moment de réflexion pour
approfondir les connaissances sur le
poste de gardien de but.

Les jeunes gardiens ont pleinement
profité de cette journée riche en
apprentissages et en émotions. Ils ont
pu s'initier à de nouvelles techniques,
partager leur passion avec des pairs et
tisser des liens avec des encadrants
expérimentés.

Le District Côte d'Azur de Football
tient à remercier chaleureusement le
club du FC Antibes pour son accueil
chaleureux et sa contribution à la
réussite de cette journée. Un grand
bravo également à tous les participants
pour leur enthousiasme et leur
implication!



Remise de Labels au Cavigal 
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Le Cavigal Nice reçoit deux labels
décernés par la F.F.F. et remis par le
District de la Côte d'Azur de Football.

Le samedi 27 avril, le club de football
du Cavigal Nice a reçu deux labels
prestigieux lors d'une cérémonie
officielle au sein du club. 

L'événement a réuni des personnalités
importantes du monde du football local,
dont le président du District de la Côte
d'Azur, Edouard Delamotte, l'adjoint
au sport de la ville de Nice, Pascal
Condominetti, la subdéléguée aux
sports, Martine Martinon, le président
omnisports de la ville de Nice, Diego
Noto, et le président du Cavigal, John
Mammoliti.

Ces invités ont tous tenu à féliciter le
Cavigal pour ses réalisations et à
souligner l'importance du club dans le
paysage footballistique local. Ils ont
également encouragé le Cavigal à
poursuivre sa progression et à
continuer à contribuer au
développement du football dans la
région.

Le Cavigal a reçu le label argent pour
son équipe féminine et le label élite
pour son équipe masculine,
reconnaissant ainsi l'excellence du club
dans le développement du football. Ces
labels sont le fruit d'un travail et d'un
dévouement constant de la part des
dirigeants, des entraîneurs et des
joueurs du Cavigal.

"Je suis très fier de recevoir ces deux
labels", a déclaré John Mammoliti,
président du Cavigal. "C'est une
reconnaissance du travail que nous
accomplissons au sein du club pour
promouvoir le football auprès des
jeunes et des moins jeunes. Ces labels
nous motivent à continuer à nous
améliorer et à offrir à nos licenciés les
meilleures conditions possibles pour
pratiquer leur sport favori."

Le Cavigal entend poursuivre sur cette
lancée et continuer à offrir à ses
licenciés les meilleures conditions
possibles pour pratiquer leur sport
favori. Le club se fixe comme objectif
de devenir un modèle en matière de
formation et de développement du
football dans les années à venir.

La remise de ces labels est une
nouvelle étape importante dans
l'histoire du Cavigal Nice. Le club
entend poursuivre sa progression et
devenir un acteur majeur du football
dans la région PACA.
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